
É com sentida humildade e forte sentimento de justiça, que agradecemos o bom 
encaminhamento desta proposta que, nas palavras do Sr. Presidente da Assembleia da 
República é justa. Agradecer o seu empenhamento que está calcada no 
reconhecimento que todos falhamos mas não mais. A humanidade caminha sob 
signos, símbolos e este é um símbolo digno dos que pereceram ao longo dos anos 
vítimas dos incêndios florestais. 
 
Não estamos felizes. Não há razão para tal. E perceberá isso. Estamos sim, 
agradecidos. 
Em nome das famílias e amigos das vítimas mortais e feridos o nosso muito obrigada 
ao  Dr. Ferro Rodrigues, por não ter se esquecido e ter sido o primeiro subscritor desta 
proposta de Resolução. 
 
Quiçá todos os parlamentares assim o sigam em sinal de respeito e comprometimento 
para o futuro. 
 
Os nossos cordiais cumprimentos, 
 
Os meus pessoais, 
Nádia Piazza 
Presidente da Direção 


